
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA LIGA NACIONAL DE JUDÔ –
LNJ

Aos quatorze dias do mês de janeiro de 2023, com primeira chamada as 13:30
e segunda chamada as 14:00, através da plataforma Google Meet, o
Presidente da Liga Nacional de Judô, Professor Galileu José de Paiva Filho,
que escolheu entre os participantes o Professor João Victor da Costa Alecrim
como secretário da assembleia e deu início a reunião da Assembleia Geral
Ordinária tendo como pauta: Relatório do presidente; Apresentação do relatório
financeiro de 2022; Aprovação do regimento de custas para o ano de 2023;
Aprovação do calendário para 2023. Estavam presentes de maneira virtual,
além do Presidente e do Secretário, os professores Cleber Thiago Barbosa
(Vice-Presidente Executivo - LNJ), Marcos Barbosa Junior (Diretor Financeiro -
LNJ), representando as ligas com direito a voto: Rodrigo Bento Moreira (Liga
Mineira de Judô - LMG), Leandro (Liga de Judô do Estado de Rondônia -
LIJER), Sérgio Ricardo (Liga Pernambucana de Judô - LIPEJU), Guilherme
Miranda (Liga Paraibana de Judô - LIPAJU), Josiander Arakaki (Liga São Paulo
de Judô - LSPJ). Após esclarecimentos sobre o ano de 2022 e uma respectiva
dos seus anos anteriores na gestão desta instituição o Professor Galileu
passou a palavra para o Diretor Financeiro da LNJ Professor Marcos Barbosa,
que iniciou a apresentação do Relatório Financeiro de 2022, mostrando o
déficit orçamentário que a gestão vinha combatendo nos últimos anos em
virtude dos gastos com manutenção de contas bancários e serviços de
modernização e desburocratização implementados na LNJ, além de débitos
ainda das gestões anteriores, em seguida apresentou a entrada de receita com
as anuidades das Ligas estaduais filiadas, as multas e a arrecadação com os
campeonatos regionais e brasileiro, finalizando o ano com um saldo positivo, os
números apresentados foram aprovados de maneira unânime pelos membros
presentes, o diretor ressaltou que, aos interessados, os dados estão
disponíveis para consulta no site da LNJ. Em seguida, foram apresentadas
algumas alterações na tabela de custas, que também foram aprovadas de
maneira unânime. Dadas as aprovações o Diretor encerrou sua parte e passou
a palavra para o presidente que deu continuidade a reunião passando a
palavra ao vice-presidente executivo pautando a votação de questões técnicas
referentes aos próximos campeonatos brasileiros, a primeira pauta abordou a
alteração na tolerância de peso dos campeonatos que de maneira unânime foi
decidido manter como está; a segunda pauta tratou sobre a retirada da balança
para conferencia do peso do atleta no dia da pesagem, fazendo com que essa
seja utilizada também nas pesagens oficiais, o que também foi aprovado de
maneira unânime; a terceira pauta decidiu por integralizar a equipe de
organização (mesários, sumulistas, árbitros, etc.) para que os mesmos se
dediquem exclusivamente ao trabalho no evento, sem a possibilidade de
participarem como atletas, também aprovado por unanimidade; a quarta pauta
abordou a exclusão das modalidades kata, por equipes e absoluto do
campeonato brasileiro, em consenso os membros decidiram que fosse
realizado mais uma tentativa com uma melhor divulgação para os atletas e o
campeonato de kata, fosse realizado de maneira indoor, com data e local



próxima ao evento; por fim a última pauta tratou da adição de categorias de
peso na categoria sub-15 aumentando a divisão de peso dos atletas pesados,
visando a integridade dos atletas, decidiu-se de maneira unânime, seguir o
modelo proposto pela IJF. Encerrada as pautas o presidente deu seguimento a
última pauta que tratava do Calendário Competitivo de 2023, onde explicou-se
que a LNJ está aberta a receber propostas para estados sede dos regionais e
apresentou a cidade de Recife - Pernambuco como sede para o Campeonato
Brasileiro das Ligas de Judô, retornando a sua tradicional data de último fim de
semana de novembro. Não havendo mais nada a tratar, o presidente encerrou
a Assembleia desejando um ótimo ano a todos.
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